

## **Erfolgreicher Fortschritt des Glasfaserausbaus in Detern trotz Wetterherausforderungen**

**Detern, 19. März 2024** - Der Glasfaserausbau in Detern schreitet trotz widriger Wetterbedingungen gut voran. Geschäftsführer der epcan GmbH Gerd Gevering äußert sich zu den Fortschritten: „Trotz der witterungsbedingten Herausforderungen mit viel Regen, kommen wir beim Glasfaserausbau in Detern gut voran.“

Die Tiefbauarbeiten im Ortskern von Detern sind bereits zu 97 Prozent abgeschlossen, nur wenige Restarbeiten stehen noch aus. Besonders wichtig ist die Herstellung der Backbone-Verbindung, die das Rückgrat des Glasfasernetzes bildet. Es ist geplant, diese Verbindung bis Ende nächsten Monats fertig zu stellen.

Die Verkabelungsarbeiten im Ortskern sind bereits in vollem Gange und gut 50 Prozent der Hausanschlüsse wurden erfolgreich vorbereitet.

Die ersten Aktivierungen der Glasfaseranschlüsse sind für Anfang Mai geplant, so dass die ersten Haushalte aus Detern auf schnelles und zuverlässiges Internet zugreifen können.

Trotz der positiven Entwicklung sieht sich die epcan GmbH mit einigen Herausforderungen konfrontiert, insbesondere in Bezug auf das Wetter mit den hohen Wasserständen.